



PRC Magazine JUIN 2023

Continuez à venir nombreux nous soutenir

Bulletin adhésion 2023 [ici](#)

Bienvenue dans l'ère du vélo

Le Plan vélo et marche 2023-2027 est lancé



Le premier comité interministériel « Vélo et marche » s'est tenu le 5 mai 2023, sous l'égide de la Première ministre, Élisabeth Borne, pour mettre en place une véritable culture du vélo. Avec ce « **Plan vélo et marche 2023-2027** », l'État investit **2 milliards d'euros**. « *Nous travaillerons avec les collectivités locales et souhaitons qu'à leurs côtés, nous parvenions à investir 6 milliards d'euros sur la période* », a précisé Élisabeth Borne. [Lire la suite](#)

Vélo dans les trains

Qui veut faire quelque chose trouve un moyen, qui ne veut rien faire trouve une excuse.

Des TER des Pays de la Loire ont été vidés de leurs sièges pour faire de la place aux vélos cet été



Ça s'appelle une « opération jumbo » : dans les Pays de la Loire, à l'approche des beaux jours, cinq rames de TER sont modifiées pour accueillir davantage de vélos.

Comme dans un jeu de Lego, tout s'imbrique : on enlève les sièges pour y caser à la place les équipements destinés aux cyclistes, le tout en 48 heures chrono.



DÉRÈGLEMENT CLIMATIQUE : LE MONDE DU SPORT



D'après les scientifiques et les rapports du GIEC1, plusieurs futurs climatiques sont encore possibles en fonction de l'ambition et des décisions à venir pour changer de modèle : celui d'un monde vivable si le dérèglement climatique est contenu nettement en dessous de 2°C - avec le besoin de s'adapter à ces effets dès maintenant - ou celui d'un monde à 3, 4, 5°C, voire plus, intenable pour l'avenir de l'humanité. En tant que sportifs, nous dépendons aussi des éléments naturels amenés à évoluer plus ou moins fortement en fonction des niveaux de dérèglement climatique, et donc des décisions prises pour le contenir et s'y adapter. Le climat influence non seulement les performances, mais aussi la pratique du sport tout court. Ce rapport propose d'explorer quelques effets et conséquences du dérèglement climatique sur le sport en fonction de différents scénarios et formule des recommandations pour mieux y faire face

[Lire la suite](#)

Mercredi 10 mai 2023

2ème festival éco-citoyen en Cévennes en images



Place des Martyrs de la Résistance à Alès s'est tenu le deuxième festival éco-citoyen organisé par la région Occitanie. Le but : développer la participation des habitants et encourager l'engagement citoyen. Cette manifestation, ouverte à tous et gratuite, met en lumière un quarteron d'acteurs, associatifs, publics ou privés du Bassin qui, répartis au sein de quatre espaces, valoriseront l'environnement et les énergies, les mobilités douces, la solidarité et les échanges, ainsi que l'enfance citoyenne. Un programme se révélant riche de 14 heures et 17h00

Agenda

St Hilaire de Brethmas,



Mercredi 7 juin 2023 l'après-midi.

Un événement de prévention routière aura lieu sur la commune de St Hilaire de de Brethmas. 3 communes St Julien les Rosiers, St Privat des Vieux et St Hilaire de Brethmas, pour faire se rencontrer les 10 meilleurs élèves des classes de CM2 lors d'une finale intercommunale. A cette occasion, plusieurs petits groupes passeront, à tour de rôle, d'ateliers en ateliers sur le thème de la prévention routière bien entendu. Cette finale qui se déroulera au complexe sportif Saussine chemin du Stade à St Hilaire de Brethmas?

Tourisme à Vélo

Comment le vélo peut-il réenchanter notre territoire ?

Tourisme à vélo :

La France, bientôt première destination mondiale?



Le **tourisme à vélo** connaît un engouement sans précédent sur le territoire hexagonal. L'organisme Vélo & Territoires publie ses derniers chiffres sur la pratique du **cyclotourisme** en **France**. Le coordinateur du réseau national cyclable se félicite d'une augmentation spectaculaire de la fréquentation des grands axes vélotouristiques. En 10 ans, le tourisme à vélo est devenu une activité de tourisme et de loisir de plus en plus prisée. 22 millions de français déclarent faire du vélo pendant leurs vacances et le cyclotourisme est devenu la première pratique d'itinérance touristique sur le territoire, devant la randonnée pédestre. [Lire la suite](#)

Pour vous déplacer et stationner votre vélo dans Alès



Maison de la mobilité

Ales'Y, à chacun sa mobilité

Mode d'emploi [ici](#)

Le plan cyclable: [ici](#)





Possibilité de faire marquer son vélo cadre carbone

Pour nous rencontrer ou pour le marquage des vélos, nous tenons une permanence à **notre siège à l'Office Municipal des Sports de la Ville d' Alès Rue Charles Guizot à Tamaris (UNIQUEMENT sur rendez-vous)**

Vous pouvez aussi nous contacter pour des renseignements, ou nous faire part de vos idées ou projets, mieux connaître notre association.

Contact: 06 71 47 12 21

Courriel prc2@gmx.fr

[Notre site ici](#)

ALES: INTERVENTION SUR LA VOIE PUBLIQUE



vous pouvez signaler toutes anomalies constatées sur l'espace public, par exemple un nid de poule sur la chaussée, une panne d'éclairage public, un problème de propreté etc... et demander une intervention pour résoudre ce problème.

Vous pouvez également faire toutes suggestions (pose de bacs à fleurs, mise en place de bancs...) visant à améliorer votre vie quotidienne dans l'espace public :

Soit en appelant le 0.800.540.540

[soit en remplissant le formulaire ICI](#)

Notre Fédération



Créée en 1980, la FUB, Fédération française des Usagers de la Bicyclette, est une association à but non lucratif. La FUB agit pour apporter des réponses concrètes aux préoccupations quotidiennes des cyclistes et promouvoir l'usage du vélo comme mode de déplacement quotidien, par la mise en réseau des associations locales, la concertation avec les pouvoirs publics, et des campagnes de communication grand public.

[Lire la suite](#)